

# *Unesco: Cuba participa en conferencia contra el dopaje en el deporte*

---



París, 28 sep (RHC) Cuba participó en la sexta Conferencia de los Estados Partes en la Convención Internacional contra el Dopaje en el Deporte, celebrada esta semana en la Unesco, informaron hoy fuentes diplomáticas.

Durante la cita, la delegación de la nación caribeña encabezada por la embajadora ante la Unesco, Dulce Buergo, reiteró su compromiso con la práctica sana y masiva del deporte, así como los valores nobles, éticos y humanos que este promueve.

Según resaltó un comunicado de la misión diplomática, Cuba ratificó la Convención Internacional contra el Dopaje en el Deporte en el año 2008 y desde entonces ha adoptado diferentes medidas para dar cumplimiento a sus disposiciones.

En este sentido, el país cuenta con un prestigioso Laboratorio de Antidopaje, creado por iniciativa del líder histórico de la Revolución Fidel Castro para proteger el movimiento deportivo cubano y prestar servicios a los países de América Latina y el Caribe.

En la conferencia, los asistentes dialogaron sobre diversos temas vinculados con la integridad del deporte y la educación sobre valores, incluidos la situación del Fondo para la eliminación del dopaje y el informe de la Agencia Mundial Antidopaje sobre la puesta en marcha de actividades.

El director general adjunto de la Unesco, Getachew Engida, subrayó la prioridad que la organización otorga a la lucha contra el dopaje en el deporte.

En este contexto, destacó la universalidad de la Convención que ya cuenta con la ratificación de 188 Estados Partes, y llamó a aumentar la cooperación internacional para combatir una práctica que opaca el brillo de los certámenes deportivos.

(Tomada de Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/142734-unesco-cuba-participa-en-conferencia-contr-el-dopaje-en-el-deporte>



**Radio Habana Cuba**